

# Pomperlbuam haben 1500 Mitglieder



**Bad Griesbach.** Gleich doppelten Grund zur Freude hat der FC Bayern Fanclub „Pomperlbuam“: So ist zum einen die Mitgliederzahl auf 1500 angewachsen und zum anderen ist das Mitglied mit der Nummer 1500 auch ein ehemaliger 60er Fan. „Wir haben einen Blauen zum Roten gemacht“, grinst Pomperlbuamvorstand **Manfred Wagner** (3.v.r.). **Winfried Piezonka** (Mitte) aus Bad Griesbach gehört nun offiziell als Mitglied 1500 zu den Pomperlbuam. Wie es beim Bayernfanclub Tradition ist, haben sie aus den letzten zehn eingegangenen Beitrittserklärungen wieder drei Jubiläums-T-Shirts der Pomperlbuam verlost. Das 1499 Mitglied ist **Jürgen Nöbauer** (2.v.r.) aus Aigen und das 1501 Mitglied ist **Beatrix Schinkel** (vorne l.) auch aus Bad Griesbach. Mit ihnen freuten sich (hinten von links) **Kassier Armin Martikke**, 2. Vorstand **Hans Fischer** sowie 3. Vorstand **Gerhard Rieger**. Vor einem Jahr erst konnte sich der Verein über die Mitglieder 1200 bis 1300 freuen. „Jetzt gehen wir langsam auf die 2000 zu, denn noch ist kein Ende abzusehen“, erklärt Wagner. Schon länger sind die Bayernfans zum größten Verein Bad Griesbachs angewachsen und gehören zu den zehn größten Bayernfanclubs des FC Bayern München.

– red/Foto: red